
平成３０年 ９月１８日 

ＰＴＡ会員の皆様 

文京区立第六中学校 

  PTA 会長 鈴木  賢司 

 

        定期常任会 第５回 ９月８日（土）１３：００～１４：００ 会議室にて    

◆校長先生より◆  

・２学期が始まり、１週間となりました。３日の始業式には防災引き渡し訓練にご協力いただき、誠にありが

とうございました。今年は先日の北海道地震や大阪地震、西日本豪雨による災害等が相次いで発生し、大き

な被害が出てしまいました。被災された方々に心からお見舞い申し上げます。このような災害はいつ起こる

か、誰にも分かりません。それだけ日頃の訓練が重要になりますので、これからもしっかり取り組んでいき

たいと思います。 

・さて、今年の夏は異常な暑さとなり、熱中症を心配する毎日でしたが、幸い補習教室や部活動に元気に参加

する六中生の姿を見ることができ、成長の夏を実感しました。来週には３年生の体験型英語学習施設での学

習や２年生の職場体験が行われるなど、新学期早々から様々な学びが始まります。

「実りの秋」の言葉通り、どの学年にとっても、夏に培った力をさらに充実させる

ことが２学期の目標になると思います。学習に、部活動に、そして間もなく改選と

なる生徒会活動に、目標をもって励んでほしいと心から願っています。 

・１０月末には学習発表会が予定されており、合唱コンクールや舞台発表の準備も始

まっております。今学期も保護者の皆様とともに充実した学校生活を築いてまいり

たいと思いますので、ご理解とご協力の程、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

◆副校長先生より◆  

・２学期も始まり１週間が経ちました。お蔭様をもちまして、長期休業中も事件事故に巻き込まれた生徒も無  

く、よいスタートが切れたことと感謝申し上げます。 

・さて、順調にスタートしたとはいえ、２年生は職場体験、３年生は TGG、９月下旬には全学年中間考査、

そして１０月には学習発表会と忙しい日々が続きます。日常のペースを取り戻し、目的意識を持って何事に

も積極的に取り組んでほしいと思います。特に３年生は進路決定においても大切な時期になってきました。

後悔せぬよう日々の授業を大切に、腰を据えて学習に励んでほしいと思います。 

◆活動報告◆ 

●役員より  

 ・ 7/ 7 スポーツフェスティバル  

 ・ 7/14 社会を明るくする運動 (東京ドーム周辺啓発運動 ) 

 ・ 7/25 子ども部会  ・ 8/ 6 中 P 連会長会   

・ 8/23 子ども部会  ・ 8/27 中 P 連会長会   

・ 9/ 1 中 P 連交流研修会、茶話会  ・ 9/ 4 文教委員との懇談会  

・ 9/11 小 P 連会長会  ・ 9/15,16 根津神社パトロール  

＜活動予定＞  

・ 9/20 PTA 合同講演会  ・ 10/ 1 中 P 連会長会  ・ 10/ 6  第四ブロック会議  

●各委員より  

＜総務＞・7/中旬 PTA歓送迎会反省会 ・9/ 8  2年生学年懇談会・第 1回指名委員会 

＜安全＞・9/15(土)、16(日) 根津神社祭礼パトロール 

＜広報＞・7/ 7  スポーツフェスティバル写真撮影  

・7/17 「PTAだより」配布、3月発行予定「PTAだより」準備 

     (PTA広報誌に掲載された 2018運動会 P4の「スウェーデンリレー」は 

「RUN!!バトンに願いを込めて」でした。誤りがあり、お詫び申し上げます。)  

・9/ 8  2年生学年懇談会写真撮影 

                    

今後の役員会・常任委員会 

 10月 10日(水) 

 役員会 14:00～15:00 

 常任会 15:00～ 
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●各学年委員より（毎月、学年主任の先生と総務学年代表が対談して報告してくださいます）  

＜３年＞ 

・夏休みの教育相談を終え、生徒一人一人が頑張った夏が終わりました。これまでの人生の 

中で一番勉強した夏になったことと思います。ご家庭でも規則正しい生活を送れるように

サポートしていただき、ありがとうございました。この夏の努力が実を結びますように、

今後もご協力をお願いいたします。 

・生徒たちに SOSの出し方に関する指導を行いました。日々の生活の中で抱えるストレスにどのように対処し

ていったらいいのかの方法を講義しています。保護者の方々も含め、周りの大人たちの受容的な態度と傾聴

の姿勢が、子供たちにとってのサポートになります。子供の異変に気づけるよう、アンテナを常に張ってい

きたいと思います。 

・2学期中間考査までおよそ 2週間です。家庭学習に取り組む様子を見守っていただきたいと思います。 

＜２年＞ 

・夏休み明け、9月 3日は元気な顔が並んだのですが、予想外に欠席者が多く、天候不順もあってか

夏の終わりに体調を崩す生徒がいました。翌日からすぐに授業で、火曜日は普通の一日が流れて

いました。もっとも、学習発表会の実行委員に招集がかかるなど様々な活動が進行しています。 

・2年生は 11日から職場体験です。35ケ所の事業所に分かれて、たった 3日間ですが貴重な経験を

得る機会です。6日はマナー講座を受けて言葉遣いなどを練習し、7日は事前打ち合わせの訪問を

して、いよいよ来週の本番に備えています。 

・このように 9月は、まず職場体験(体験期間中に試験 2週間前突入)、生徒会役員選挙(代替わりして 2年が

委員会のリーダーになる)、中間考査、部活動の大会(新人戦)、と盛りだくさんなので、体調管理をして元

気に活動してほしいです。 

＜１年＞ 

・保護者の方々、地域・学校関係者の方々におかれましては、平素より様々なご支援・ご協力を賜り誠にあ

りがとうございます。 

・長い夏休みも終わり、いよいよ 2学期が始まりました。今週は火曜日から通常通りに授業が始まりました。

夏休みが明けたばかりでなかなか学校のリズムに慣れないなか、生徒たちは授業に、委員会に、部活にと

一生懸命、元気に頑張っていました。 

・第 1学年は 2学期より新たに転入生を 1名迎え 106名になりました。今学期も学年の教員一同、生徒のよ

り良い成長の為に頑張ってまいりますので、よろしくお願い致します。 

◆協議事項・その他◆  

 ●中 P連交流研修会・茶話会〈9/1〉へ参加しました 

  ・【講演】 

『中学生の体力向上～重点を明確にした計画性・継続的な取り組みと実践～』 

日本体育大学 スポーツ学部 スポーツ国際学科 教授 後藤 彰氏 

  ・【茶話会】 

   講演内容を基調に、子どもとの関わり方など子育て全般に及ぶ懇談 

●平成 30年度 第六中学校 PTA指名委員会発足について 

  ・委員会発足： 9/ 8(土)第 1回委員会を開催しました。（総務委員・常任役員より 2名・学校より 2 名） 

●学習発表会 PTAブースについて 

  ・展示予定：PTA活動について 

●学年懇談会について 

  ・1年…11/13(土) 2年…9/8(土)実施済み 3年…10/4(木)(進路説明後)  

  ※事前に出席で申し込みされた方、お待ちしています。 

                                         

 
●第５回家庭教育講座 

「楽しみながら、将来の子どもたちの支えとなる力を育てる算数教室」 
 

 ・講 師：都留文科大学 教養学部 学校教育学科 特任教授 滝井 章氏 

 ・日 時：平成 30年 10月 18日（木）  10：00～11：30 

 ・会 場：シビックセンター地下 1階 レクリエーションホール 

 ・定 員：当日先着 100名（参加費無料・保育室設置）   
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